

Ayer estubo en Radio Sevilla, en el programa *Hoy por hoy*. No comentaré los titulares que concedió, que fueron unos cuantos, y si lo que no se vio, ni escuchó. Hoy cumple 50 años, y aunque su nueva marca sea, según él, Alfredo 5.0, parece que le sientan bien, o

Salomón Hachuel



El alcalde de los 50

presume de ello. Camisa negra como Travoita, pero pantalón beige en vez de blanco. Gafas a lo Buenafuente, para ver de cerca, aunque se haya operado. No confundir churras con meriendas, oftalmológicamente hablando. Reconoce haberse sentido sólo algunas veces, por culpa

de los que reparten decibelios a diestro y siniestro, aunque sean pocos. Si se pone trascendente en la entrevista, mira de frente a la cámara de Localia, para que el mensaje cale. Cuando se le insinuó la larga sombra de Viera en lo de la obra de la sede del PSOE, pegó un respingón en

la silla. Sería digno de un guionista enrevesado, insinuó. Y cuando se apagó la bombilla roja que marca la emisión del directo, sonrió convencido porque el tiempo le dará la razón en cuanto a lo que está haciendo en Sevilla. ¿Será su segunda juventud?

DISTINCIÓN

Medalla de Honor de la Olavide para Agustín Madrid

SEVILLA ■ El Consejo de Gobierno de la Pablo de Olavide, presidido por el rector Juan Jiménez Martínez, aprobó ayer por unanimidad la concesión de la Medalla de Honor de la institución al ex rector Agustín Madrid Parra "por su contribución a la consolidación de esta universidad una vez finalizado el proceso fundacional", informó la universidad en un comunicado.

Agustín Madrid Parra (Añora, 1952) es catedrático de Derecho mercantil. Fue elegido rector de la Olavide en las elecciones del 14 de mayo de 2003, y cesó en su cargo el día 12 de junio de 2007.

La Medalla de Honor de la Olavide es la más alta distinción de esta institución, que ya ha sido otorgada a la primera rectora, Rosario Valpuesta, a la Hspalense con motivo de su 500 aniversario, y al Ayuntamiento de Dos Hermanas, y que se entregará este trimestre al presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, y al Parlamento de Andalucía, cuya concesión fue aprobada el pasado mes de mayo por el Consejo de Gobierno de la Olavide con motivo de la celebración del X aniversario de la Olavide, creada por Ley 3/1997 del Parlamento de Andalucía, de 1 de julio.

ELECCIONES A CLAUSTRO. De otro lado, el Consejo de Gobierno decidió iniciar el proceso de convocatoria de elecciones a Claustro, debido a que los comicios a rector del pasado mes de mayo conllevaron, según establecen los Estatutos de la Olavide en su artículo 35.5, la disolución del máximo órgano de representación de la comunidad universitaria. El nuevo Claustro tendrá como tarea fundamental la elaboración de nuevos Estatutos atendiendo a la Ley Orgánica de Modificación de la LOU.

ANUNCIO

Que en Junta de Gobierno celebrada el día 5 de septiembre de 2007 se aprobó incididamente el Estatuto de Régimen de la Junta de Gobierno de la Universidad de Sevilla, a fin de que los interesados puedan hacer las alegaciones que estimen oportunas.
En Seville, a 5 de septiembre de 2007.
El Alcalde



Empieza el curso universitario. Las universidades de Sevilla y de la Pablo de Olavide dieron ayer por inaugurado el curso académico 2007/08. Ambas instituciones destacaron la normalidad de la jornada. Más de 60.000 alumnos en el caso de la Hspalense, y en torno a unos 10.000, en la Olavide, comenzaron ayer sus clases. La Hspalense oferta este año 86 titulaciones oficiales -entre ellas tres dobles titulaciones internacionales- y la Olavide, 24 carreras.

27 constructoras optan a la biblioteca del Prado

Las obras salen a concurso por 22,5 millones de euros

C.M. ■ SEVILLA

Las grandes constructoras nacionales optan a hacer la biblioteca que la Universidad de Sevilla proyecta en el Prado. En total, 27 Uniones Temporales de Empresas (UTE) se han presentado al concurso para construir el edificio diseñado por la arquitecta iraquí Zaha Hadid. Este sale a concurso por 22,5 millones de euros.

Entre las empresas que quieren encargarse de la construcción de la biblioteca del Prado se encuentran constructoras como Dragados, Sacyr, Constructora San José, Ferrovial y Sando, entre otras. Según la información facilitada ayer por la Universidad de Sevilla, en total son 27 las Uniones Temporales de Empresas (UTE) que se han presentado al concurso de adjudicación. El plazo de presentación de ofertas se cerró el pasado jueves 20 de septiembre.

La Universidad de Sevilla, a través de su Vicerrectorado de Infraestructuras, sacó a concurso la construcción del inmueble diseñado por la arquitecta iraquí Zaha Hadid el pasado mes de agosto por un montante de 22,5 millones de euros, una cifra que se verá reducida una vez que se adjudiquen los trabajos. La cantidad se desgana como sigue: la ejecución material del edificio está calculada en 15.807.510 euros, de los cua-

les, 15,5 se corresponden con el edificio en sí -cinco millones más de la cantidad anunciada al ganar Zaha Hadid el concurso de ideas-. El resto hasta llegar a los 15,8 millones se destinarán a actuaciones botánicas que se prevén en los jardines como consecuencia de las obras y para estudios de seguridad. Los últimos 6,7 millones de euros serán para pagar gastos de licencias y para el IVA, entre otros conceptos, tal y como se recoge en el proyecto de ejecución, que se puede consultar en la página web de la universidad (www.us.es).

LICENCIA. El plazo de ejecución reseñado en el pliego de condiciones es de 24 meses. Las obras empezarán una vez que la Hspalense adjudique los trabajos y obtenga a continuación la licencia pertinente por parte de la Gerencia municipal de Urbanismo.

El proyecto para la biblioteca del Prado firmado por la arquitecta Zaha Hadid se impuso en el concurso internacional de ideas a los de profesionales de la talla de los sevillanos Cruz y Ortiz y Vázquez Consuegra, así como al del francés Dominique Perrault. Y se impuso "no porque sea el mejor sino porque se trata de un proyecto innovador, diferente a todo lo hecho hasta ahora", dijo el jurado.

LA LISTA DE LAS UTEs

- Obrascón
- Obrum
- Proconal
- Vias y const.
- Teixera Duarte
- Corsán-Corvian
- Dragados
- Begar
- Sacyr
- Acciona Infra.
- C. San José
- Comsa y GTM
- Montaysa
- Cartuja Inmo.
- Ferrovial
- FCC e Inabensa
- SEOP
- Detea y Aldesa
- Heliopol
- Tapusa
- Contr. y obras
- Rover Aloisa
- Jarquil y Garasa
- Copisa
- Sando
- Const. Vera
- Ingeconser

ELECCIÓN BLOQUEADA

Reunión hoy para elegir Defensor del Ciudadano

SEVILLA ■ El Partido Socialista en el Ayuntamiento y el Partido Popular municipal están convocados hoy por el primer teniente de alcalde, Antonio Rodrigo Torrijos (IU), con el fin de desbloquear la elección del presidente de la Oficina del Defensor del Ciudadano. El portavoz del PP, Juan Ignacio Zoido, criticó ayer nuevamente el "silencio" del alcalde Alfredo Sánchez Monteseirín sobre esta cuestión y defendió la designación como Tomás de Soto, al tratarse de una persona "que no tiene afiliación política".

Por otra parte, el Ayuntamiento aprobará en la próxima Junta de Gobierno, dentro del apartado de Participación Ciudadana, aceptar la subvención concedida por la Dirección General de Innovación y Administraciones Públicas de la Consejería de Innovación, por importe de 68.246,25 euros, para la puesta en marcha y ejecución del proyecto *Presentación telemática de Sugerencias y Reclamaciones*.

Este proyecto tendrá como objetivo agilizar y facilitar las notificaciones a la Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones, también conocida como Oficina del Defensor del Ciudadano, a través de internet, según indicó en un comunicado la delegación municipal de Relaciones Institucionales. Asimismo, por parte de la Delegación de Conservación de Edificios Municipales, se aprobará el gasto para la contratación del servicio de poda en colegios, con un presupuesto de 57.260,26 euros.

La Delegación municipal de Parques y Jardines aprobará el proyecto y los pliegos de condiciones administrativas relativos al proyecto de restauración de la jardinería del eje de la carretera a Huelva-calle Odiel, con un presupuesto de 365.786,25 euros, así como resolver que la obra se efectúe mediante procedimiento abierto por concurso.

También se aprobarán el proyecto y los pliegos de condiciones para el gasto de instalación de áreas de juegos tematizada Parque Infantil de los Descubrimientos en el Paseo Juan Carlos I, con un presupuesto de 436.259,02 euros, informó el consistorio.